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ДЕНЬ УЧИТЕЛЯ

УВАЖАЕМЫЕ УЧИТЕЛЯ, ПРЕПОДАВАТЕЛИ, ПЕДАГОГИ ДОШКОЛЬНОГО И 
ДОПОЛНИТЕЛЬНОГО ОБРАЗОВАНИЯ, ВЕТЕРАНЫ ПЕДАГОГИЧЕСКОГО ТРУДА!

                                                                                                   

Сердечно поздравляем вас с Днем учителя!
Ваша профессия – одна из самых почетных и гуманных.
Своей самоотверженностью, неустанным трудом и постоянным творчес-

ким поиском вы закладываете основы завтрашнего дня нашего города, на-
шей Родины. Именно от вас во многом зависит, насколько образованным и 
духовно богатым будет подрастающее поколение. И здесь Люберцам есть, 
чем гордиться.

Искренне желаем вам крепкого здоровья, благополучия, творческих 
свершений и благодарных учеников!

Спасибо вам за ваш труд!
                                                                    Администрация города Люберцы 

 О ПРАЗДНИКЕ

День учителя – профессиональный праздник работников сферы образования. Был 
учрежден указом Президиума Верховного Совета СССР от 29 сентября 1965 года. От-
мечался в первое воскресенье октября.

По указу Президента РФ от 3 октября 1994 года День учителя стал отмечаться                         
5 октября вместе со Всемирным днем учителей.

День учителя – один из самых любимых профессиональных праздников. В этот день 
учителя принимают поздравления и цветы от своих воспитанников,  учащиеся устра-
ивают концерты, рисуют красочные стенгазеты и, по традиции, проводят День само-
управления.

ВЕРА, НАДЕЖДА И ЛЮБОВЬ

Директор школы № 13  
Елена Александровна Ки-
свянцева открывает дверь  
класса в тот момент, когда 
звучит звонок с урока: «Вот 
наша ЗИНАИДА ВАСИЛЬЕВ-
НА ЯШИНА, учитель началь-
ных классов и бессменный 
профорг школы. Напишите 
о ней!»  Я знакомлюсь со 
светловолосой, с добрыми 
серыми глазами  женщи-
ной. Она охотно отвечает на 
вопросы, предпочитая гово-
рить о себе лаконично, а о 
детях  – подробнее.

- Сколько лет Вы связаны с 
преподавательской работой и 
этой школой, Зинаида Василь-
евна?

- Работаю учителем уже 47 лет 
и сороковой год – именно в нашей 
школе. Здесь когда-то трудилась 
моя мама – тоже учитель началь-
ных классов. Эту школу окончила 
я сама. Можно сказать, вся жизнь 
связана с родным городом Любер-
цы и школой № 13. Мои взрослые 
дети именно у нас получили ат-
тестаты о среднем образовании, 
и внуки, разумеется, тоже здесь 
учились и учатся. Старший внук 
– Ваня - сейчас проходит службу 
в армии.

- Вы спокойно относитесь к 
тому, что он не добился отсроч-
ки и пошел в армию?

- Я считаю, что это его долг и 
почетная обязанность. Мой сын 
служил, брат 30 с лишним лет 
служил в армии, так что отдавать 
долг Родине – в традициях семьи. 
Кто же нас будет защищать, если 
все начнут уклоняться? И это не 
громкие слова, это мое искреннее 
убеждение.

- У Вас, Зинаида Васильевна, 
в этом году – четвертый, выпус-
кной класс.  Чем сегодняшние 
дети (и их родители) отличают-
ся от прежних Ваших учеников?

- Они другие, эти дети. Потому 

что и родители стали другими. В 
нашем «рабочем» микрорайоне 
живут как вполне обеспеченные 
люди, так и малообеспеченные, 
которые действительно не в со-
стоянии купить, например, своим 
ребятам некоторые специальные 
пособия, которые требуются по 
программе. Надо сказать, что 
родительский комитет собирает 
определенные суммы на нужды 
класса и выделяет средства, чтобы 
обеспечить таких детей всем не-
обходимым. Некоторые родители 
ворчат, но ведь делают – и это уже 
хорошо. Вообще, в плане отзывчи-
вости, желания прийти на помощь 
школе народ мало изменился. Это 
показал и ремонт школы. Адми-
нистрация города Люберцы сразу 
откликнулась, когда зашла речь о 
закрытии школы, нашла спонсо-
ров, которые отремонтировали 
спортзал. Весь коллектив город-
ским властям благодарен, даже 
младшие ученики теперь знают 
в лицо некоторых сотрудников. 
Классные комнаты мы своими си-
лами приводили в порядок. Мужья 
учителей, их взрослые дети – все 
превратились на целый месяц в 
строителей. И родители не оста-

лись в стороне. Вот такие совмес-
тные действия и объединяют нас 
всех по-настоящему.

Когда я говорю, что люди стали 
другими, то имею в виду следую-
щее. Мамы и папы сейчас уповают 
не на личное общение с ребенком, 
а на компьютеры и калькуляторы. 
Они думают, что современная тех-
ника может дать все необходимые 
знания. И именно в этом пробле-
ма. Дети мало читают, плохо за-
учивают стихи наизусть, они не 
приучены …думать. Но ведь без 
этих навыков мы можем упустить 
главное: духовное развитие ре-
бенка.

- Очевидно, Вы видите свою 
задачу в том, чтобы восполнять 
эти пробелы в процессе рабо-
ты? Слово учителя по-прежне-
му имеет веское значение для 
ребятишек?

- Да, я в это верю, потому что 
вижу, с каким интересом они слу-
шают, когда в классе я читаю им 
русские народные сказки или рас-
сказываю об истории нашего род-
ного города. Видите эти книги на 
полке? Они из моей личной библи-
отеки, они очень нужны для того, 
чтобы достучаться до детей. Мои 

ученики, скажем, прекрасно зна-
ют, что значит 1623 год – это дата 
рождения Люберец. Я сама – пат-
риотка нашего города, и ребятам 
стараюсь привить любовь к ма-
лой Родине. Живое слово, живая 
мысль, искренность и правдивость 
– вот что нужно сегодня младшим 
школьникам. Нажимать на кнопки 
калькуляторов каждый научится 
быстро, а вот нравственное здо-
ровье можно получить только в 
процессе серьезной работы над 
собой. В этом я вижу свою задачу 
учителя и человека.

- Скажите откровенно: неуже-
ли Вы не устали за столько лет? 
Неужели не хочется иногда от-
дохнуть от шума и гама, от  бес-
конечных проблем?

- Конечно, устаю иногда, осо-
бенно в конце учебного года. Но в 
сентябре как будто опять крылья 
вырастают, и я прихожу в свой 
второй родной дом – в свою шко-
лу, к свои детям. И каждый год все 
начинаю сначала… Пользуясь слу-
чаем, хочу поздравить всех своих 
коллег с приближающимся Днем 
Учителя и от души пожелать им 
крепкого здоровья, успехов в ра-
боте, вдумчивых учеников, счас-
тья и душевного тепла! 

М. Шевченко

ДОРОГИ

ПОХВАЛЬНАЯ ОПЕРАТИВНОСТЬ

Как сообщила начальник отдела до-
рожного хозяйства администрации                 

г. Люберцы О. Сивенкова, в городе про-
должаются работы по капитальному ре-
монту дорог, придомовых территорий и 
внутриквартальных проездов.

Выполнены работы согласно решению, 
принятому на совещании у первого замес-
тителя мэра города Москвы В.И. Ресина, о 
котором мы сообщали в предыдущем но-
мере «Октябрьского проспекта». За счет 
средств застройщиков микрорайонов 7 и 
8 в полном объеме заменено асфальтобе-
тонное покрытие дороги по улице Гоголя 
и на головном участке по улице Попова (от 
ул. Воинов-Интернационалистов до ул. Го-
голя).

В соответствии с муниципальным  конт-
рактом завершены работы по ремонту ас-
фальта придомовых территорий по следу-
ющим адресам: дом №7 по ул. Шоссейная, 
дома №38, 40, по ул. Попова. 

Продолжаются работы по ремонту Боль-
ничного и Хлебозаводского проездов и 
второго участка 1-го Панковского проезда, 
проезда от д. №35 «а» до дома № 35 «б» по 
ул. Кирова и проезда от дома 19 «а» до дома 
25 «а» по ул. Побратимов.

Начаты ремонтные работы асфальтобе-
тонного покрытия автодороги от дома № 64 
по Октябрьскому проспекту до дома № 35 
«б» по ул. Кирова. Речь идет о подъезде к 
больнице Ухтомского со стороны Октябрь-
ского проспекта, мимо Станции перели-
вания крови. Этот участок всегда вызывал 
справедливые нарекания, так как дорога 

была занижена и подход к станции перели-
вания крови после дождя был очень затруд-
нен. В скором времени эта проблема будет 
решена.

А. Светлов

Подъезд к Ухтомской больницеПодъезд к Ухтомской больнице

ул. Попова, 38 - 40ул. Попова, 38 - 40

ЛЮБЕРЧАНЕ! ДОСРОЧНОЕ ГОЛОСОВАНИЕ В УЧАСТКОВЫХ КОМИССИЯХ ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА – С 7 ПО 10 ОКТЯБРЯ. 
КАК «ГОЛОСУЮТ» БОМЖИ, АЛКОГОЛИКИ И НАРКОМАНЫ В РАЙОННОЙ АДМИНИСТРАЦИИ – НА СТР. 4-5.
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КОМПЛЕКСНОЕ БЛАГОУСТРОЙСТВО

ЗДОРОВЫЕ ИГРЫ

Завершающим «аккордом» 
благоустройства набережной у 
Наташинских прудов стало по-

явление здесь к празднованию 
Дня города детского спортивно-
го комплекса на ул.Шевлякова. 

Площадка для подвижных игр, 
песочница, уличные спортивные 
тренажеры учитывают интересы 
как самых маленьких люберчан, 
так и ребят постарше. На дороге 
в целях безопасности установлен 
«лежачий полицейский» - адми-
нистрация города постаралась 
максимально учесть все пожела-
ния жителей этого микрорайона.

«Так планомерно ведутся рабо-
ты по исполнению муниципаль-
ного контракта от 2 июня 2009 г., 
заключенного городской адми-
нистрацией с подрядной органи-
зацией ООО «Фабрика «Спорт-
СтройПласт»», - рассказывает 
начальник отдела перспективного 
развития и охраны окружающей 
среды администрации г. Люберцы 
О.Тулянкина. - На очереди – сдача 
еще нескольких объектов. В на-
стоящее время устанавливается 
детский городок на ул. 8 Марта, 
дом №26/1. В городке «А», у дома 
№ 90, строится большая спортив-
ная площадка, где предусмотрены 

хоккейные борты – зимой здесь 
будет каток, и любителям конь-
кобежного спорта, хоккея будет 
где развернуться. Кроме того, и 
спортивная, и детская площадки 
появятся в ближайшее время в по-
селке Калинина».

Это адреса, по которым полным 
ходом идет установка новых де-
тских и спортивных площадок. С 
учетом сделанного ранее (на ул. 
Толстого, д. №10, 14, ул. Строи-
телей, д. 2,  ул. Колхозная, д. 16 
и т.д.) можно без преувеличения 
сказать, что в нынешнем году го-
род внес значительный вклад в 
дело оздоровления подрастаю-
щего поколения. 

В ближайшей перспективе по-
радуются дети и подростки из 
других микрорайонов: рядом с 
их домами вырастут спортивные 
комплексы, где будет постепенно 
благоустраиваться и прилегаю-
щая территория. Здесь появятся 
лавочки, урны, новые газоны, де-
ревья, кустарники. Такой комплек-

сный подход отличает, скажем, 
участок на ул. Толстого (дома № 3, 
5, 7) и ул. Электрификации, дома 
№ 38-42

В ближайших планах админис-
трации г. Люберцы - установка 
комплексов на Октябрьском про-
спекте, д. 120, на ул. Южная, д. № 
14-16, на ул. Юбилейная, д. №13а, 
на ул. Красногорская, д. 36, на 
Волковском проезде, д. 49, на ул. 
Московская, д. № 1 и 1а.

И еще одна хорошая новость: 
22 сентября заключен муни-
ципальный контракт, который 
предусматривает ремонт под-
земного перехода на пересе-
чении Октябрьского проспекта 
и улицы Смирновской. Работы 
уже начаты, их завершение 
планируется  31 октября. В пе-
реходе будут отремонтированы 
ступеньки, выложена плитка на 
стенах рядом с поручнями, ус-
тановлено новое, антивандаль-
ное, освещение.

 Т.Петрова

ВОН!

НА КОНТРОЛЕ
Игорный бизнес запрещен, но это 

не значит, что предприниматели 
«азартного» профиля не пытаются 
действовать подпольно. Поэтому у 
специалистов городской админис-
трации данный  вопрос постоянно 
находится на контроле. 

Так, было установлено, что незаконная 
игровая деятельность происходит  в Лю-
берцах по следующим адресам: п/о-3, дом 
53 (ТЦ «12 месяцев»), п/о-3, дом 65, п/о-3, 
дом 100. О фактах нарушения закона было 
сообщено в УВД Люберецкого района ГУВД 
Московской области. Милиция совместно 
с сотрудниками городской администрации 

провела оперативно-розыскные меропри-
ятия, направленные на пресечение неза-
конной игровой деятельности по этим ад-
ресам. В настоящее время работники УВД 
проводят постоянный мониторинг и обсле-
дование помещений с целью не допустить 
возобновления незаконной деятельности 
представителей игорного бизнеса. Это хо-
роший пример плодотворной оперативной 
работы чиновников и сотрудников правоох-
ранительных органов.

Несмотря на то, что закон о переносе 
игорных заведений в специально отведен-
ные зоны вступил в силу давно, на фаса-
дах многих городских зданий до сих пор 

не демонтированы рекламные вывески. 
Проконтролировать и решить вопрос  свое-
временной ликвидации рекламных щитов в 
соответствии с возложенными на нее пол-
номочиями должна была администрация 
Люберецкого района. Должна была, но не 
сделала. Когда городские чиновники про-
информировали коллег из района о фактах 
наличия рекламы игорного бизнеса на фа-
садах зданий, то в ответ получили письмо с 
просьбой… сообщить конкретные адреса. 
Зачем утруждаться, когда есть городские 
специалисты, готовые работать добросо-
вестно? 

В администрации г. Люберцы «считаться» 
не стали, направили перечень всех адресов, 
да еще и с фотографиями - дело-то общее. 
По ул. Красная, д. №1 (ТЦ»Подосинки»), по 
Октябрьскому проспекту, д. № 300 (авто-

бусная остановка «Хлебозавод» - в сторону 
области), д. № 403, корп. 6, на остановке 
«Высшая школа» - в сторону Москвы), п/о-3, 
д. № 53-а (ТЦ «12 месяцев»), по ул. Попова, 
д. № 32 – везде здесь красуются рекламные 
вывески игорных заведений. 

Одновременно руководством города 
данная информация  направлена и в терри-
ториальный отдел № 15 Государственного 
административно-технического надзора 
по Московской области для принятия мер 
административного взыскания к тем орга-
низациям, которые вовремя не сняли рек-
ламные щиты. Есть все основания полагать, 
что и этот вопрос будет решен в ближайшее 
время. Правда, не так оперативно, как хоте-
лось бы.

М. Летова

ПРОЕКТ ГЕНПЛАНА

Проект генплана развития г. Любер-
цы, разработанный в свое время по за-
данию районной администрации ГУП 
МО «НИиПИ Градостроительства», пре-
дусматривал, в частности, что некото-
рые территории вдоль железной дороги 
(улицы 8 Марта, Ленина, Володарского, 
Кожуховская и т. д.) будут превращены 
в зону коммунального хозяйства. Эта 
перспектива вызвала недовольство 
среди большой части жителей частного 
сектора, поскольку они могли лишить-
ся своих домов и приусадебных участ-
ков. Люди обратились с иском в суд. В 
такой редакции, согласно полномочи-
ям, район и передал проект генплана в 
город, в связи с чем ответчиком в этом 
судебном деле стала городская адми-
нистрация.

Надо отметить, что руководство города 
отнеслось с пониманием к претензиям на-
селения, незамедлительно пошло навстре-
чу жителям частного сектора и обратилось 
к разработчикам проекта генплана с про-
сьбой оставить эту территорию как сохра-
няемую зону застройки индивидуальными 
жилыми домами.

Сразу два заместителя Главы города 
Люберцы - В. И. Ромащенко и В.И. Кулик - 
проделали вместе со своими сотрудниками 
большую организационную работу, чтобы 

эти изменения были внесены в проект гене-
рального плана развития города. В скором 
времени документ будет представлен для 
рассмотрения на заседание городского Со-
вета депутатов. 

А 6 октября состоится очередное судеб-
ное заседание, решение которого, надо по-
лагать, удовлетворит претензии и успокоит 
жителей города, обратившихся в суд.

В данное время юристы администрации 
г. Люберцы заняты и другими делами, кото-
рые в равной степени касаются качествен-
ного улучшения жизни всех люберчан. Это, 
прежде всего, подготовка пакета докумен-
тов (работа была начата еще в 2008 году) по 
преобразованию Люберец из городского 
поселения в городской округ. Также закан-
чивается работа над проектом документа, 
регламентирующим частный, но «наболев-
ший» для многих люберчан вопрос: пере-
планировку квартир. Заявительные доку-
менты, касающиеся перепланировки жилых 
помещений, в скором времени будут значи-
тельно упрощены и станут рассматриваться 
в более короткие сроки

Все проекты документов также скоро бу-
дут представлены на утверждение городс-
кого Совета депутатов.

Е. Каверин

СУД ДА ДЕЛО

Тот самый частный жилой фонд. Ул. 8 МартаТот самый частный жилой фонд. Ул. 8 Марта

НА ПОМОЙКУ

БЕСХОЗНЫЕ АВТОМОБИЛИ
Нередко на улицах нашего города, 

а особенно, во дворах, можно видеть 
проржавевшие, разукомплектованные, 
находящиеся в аварийном состоянии, 
одним словом, брошенные, бесхозные 
автомобили. 

Это и «легковушки», и грузовики. Неко-
торые так называемые «коммерсанты» по-
купают за бесценок на сезон грузовички, 
давно отслужившие свой срок, чтобы ис-
пользовать их и как временное хранилище 
овощей, фруктов и других продуктов, а за-
тем - как торговую точку для их реализации. 
По окончании овощефруктового сезона эти 
машины – по сути дела, настоящий метал-
лолом, остаются ржаветь на местах. Это 
мешает своевременной уборке территории 
коммунальными и дорожными службами, 
затрудняет проход, проезд жителей горо-
да. В случае необходимости к подъездам не 
могут подъехать пожарные, врачи «Скорой 
помощи». А ленивые граждане, которые не 
хотят выносить свой мусор в специальные 
контейнеры, используют для этой цели бро-
шенные кузовы, забивая их всяким хламом 
до отказа.

Облюбовали брошенный транспорт и 
бомжи для ночлега. Надо помнить, что в 

наше неспокойное время возможны и более 
опасные прецеденты - бесхозные автомо-
били могут использовать террористы. Все 
это вызывает законное возмущение у лю-
берчан, в частности, тех домов, которые на-
ходятся на территории обслуживания ЖЭУ-
1. Сотрудники этого управления пытались 
своими силами освободить территорию от 
бесхозных автомобилей: развешивали объ-
явления на подъездах домов, размещали 
уведомления на лобовых стеклах автома-
шин. Отдельные сознательные граждане 
откликнулись и эвакуировали свои транс-
портные средства. Но далеко не все.

Городская администрация не стала сто-
ять в стороне от решения этого «больного» 
вопроса. Вынесено постановление, в кото-
ром ЖЭУ-1 было предложено в тесном вза-
имодействии с органами УВД установить 
владельцев брошенного автотранспорта, 
выдать им предписания с требованием уб-
рать машины с придомовых территорий, а 
также осуществить в принудительном по-
рядке эвакуацию бесхозной техники. Ре-
зультат не замедлил сказаться: вывезено 
более двадцати транспортных средств.

    М. Повозков

Детская спортивная площадка на ул. ШевляковаДетская спортивная площадка на ул. Шевлякова
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ПАРТИЙНАЯ ЖИЗНЬ

ВЛАСТЬ БОИТСЯ АВТОРИТЕТА НАШЕЙ ПАРТИИ

Обстановка в Российской 
Федерации сегодня достаточ-
но сложная. Бывший президент 
Путин и нынешний Медведев 
практически начинают буду-
щую выборную президентскую 
кампанию. Медведев в своей 
статье «Россия, вперёд!» дал 
достаточно жесткую оценку 
работе предыдущей команды, 
сказав, что Россия с точки зре-
ния социально-экономической 
политики заведена в тупик, что 
так хозяйствовать, как мы хо-
зяйствовали до этого, нельзя, 
что Россию сделали сырьевым 
придатком Запада.

Естественно, окружение Путина 
не согласно с такими выводами, и 
мы видим, что на этом фоне раз-
вивается противостояние. В Го-
сударственной думе недавно был 
заслушан отчет правительства 
о принимаемых антикризисных 
мерах, из которого видна совер-
шенно иная оценка положения: 
граждане Российской Федерации 
живут прекрасно, как в шоколаде. 

Ни на один вопрос депутатов 
фракции КПРФ не прозвучало нор-
мального ответа. Наши аргументы 
и цифры отметались в сторону: 
мол, коммунисты опять занимают-
ся популизмом.

Но ситуация такова, что за пос-
ледние полтора года снижение ва-
ловой продукции составило 11,2 
процента. Такое падение было 
только в 1917 году. Для сравне-

ния: в США за три последних ме-
сяца потеря объема промышлен-
ного производства составила 2 
процента. В Китае идет рост.

Рубль за полтора года подеше-
вел в два раза, о его покупатель-
ной способности может судить 
каждый, когда приходит на рынок 
или в магазин.

Задали вопросы, связанные 
с ситуацией с банками: вместо 
того, чтобы направлять средства 
в реальный сектор экономики, их 
отдают банкирам, которые пере-
водят рубли в евро, иены, долла-
ры, зарабатывая огромные бары-
ши. Руководство банков выписало 
себе по 62 миллиона рублей в виде 
премий.

В БУДУЩЕМ ГОДУ НЕ БУ-
ДЕТ ПОВЫШАТЬСЯ ЗАРПЛАТА 
БЮДЖЕТНИКАМ – ТАКОЙ «ПО-
ДАРОК» ПРИГОТОВИЛО ПРАВИ-
ТЕЛЬСТВО УЧИТЕЛЯМ, МЕДИ-
ЦИНСКИМ РАБОТНИКАМ. 

Инфляция по официальным про-
гнозам составит 12 процентов, но 
мы прекрасно понимаем, что она 
будет значительно выше. За год 
бюджетники потеряют в зарплате 
30-35 процентов. 

Помощь в размере 150 милли-
ардов рублей, которая в этом году 
выделялась регионам, в следу-
ющем году выделяться не будет. 
Это большой минус для регио-
нальных бюджетов. На льготные 
выплаты 50 процентов выделяла 
федерация, 50 процентов – регио-
ны. В будущем году федерация не 
будет компенсировать выплаты.

ПЛАНИРУЕТСЯ В 2 РАЗА УВЕ-
ЛИЧИТЬ ТРАНСПОРТНЫЙ НА-
ЛОГ, ЧТО НЕИЗБЕЖНО ПРИВЕ-
ДЕТ К РОСТУ ЦЕН. 

Число безработных достигнет 
6 миллионов. Особенно больно 
кризис ударит по молодежи, кото-
рая на себе почувствует, что такое 
платное обучение  в вузах, отсутс-
твие рабочих мест. При сокра-
щении рабочих мест увольняют в 
первую очередь молодых. У моло-
дежи нет шансов получить кредит 
на строительство жилья.

КПРФ ПРЕДЛАГАЕТ АНТИ-
КРИЗИСНУЮ ПРОГРАММУ, 
РЕАЛИЗАЦИЯ 3-4 ПУНКТОВ 
КОТОРОЙ ПОЗВОЛИТ УВЕЛИ-
ЧИТЬ БЮДЖЕТ В 1,5-2 РАЗА. 
СТОИТ ТОЛЬКО ПРОВЕСТИ НА-
ЦИОНАЛИЗАЦИЮ ОТРАСЛЕЙ, 

СВЯЗАННЫХ С ДОБЫЧЕЙ И 
ПРОДАЖЕЙ СЫРЬЯ – НЕФТИ, 
ГАЗА, ДРЕВЕСИНЫ, МЕТАЛЛА, 
- ТРЕТЬЯ ЧАСТЬ БЮДЖЕТА БУ-
ДЕТ НАПОЛНЕНА.

Наша фракция неоднократно 
предлагала остановить рост та-
рифов на электроэнергию, тепло, 
газ. Это позволило бы промыш-
ленным предприятиям на 50 про-
центов увеличить объемы произ-
водства. Как следствие – новые 
рабочие места, рост заработной 
платы.

Мы предлагали уменьшить кре-
дитные ставки банков, сделав их 
максимум 11 процентов, что также 
могли привести к подъему про-
мышленного производства. Но 
на такие меры правительство не 
идет. 

К сожалению, население мало 
знает об антикризисной програм-
ме КПРФ. Мы проводили опросы 
и выяснили, что о программе слы-
шали не более 12 процентов лю-
дей. Это очень мало!

В ОКТЯБРЕ-НОЯБРЕ НЫНЕШ-
НЕГО ГОДА СИТУАЦИЯ УСУГУ-
БИТСЯ. ГРЯНЕТ ВТОРОЙ ВАЛ 
КРИЗИСА. Это обусловлено тем, 
что резервный фон, который был 
накоплен за счет продажи нефти и 
газа, практически исчерпан. Ста-
билизационный фонд тоже съели.

ФИНАНСОВОГО РЕЗЕРВА У 
РОССИИ НЕТ. Поэтому Медве-
дев и Путин обращают свои взо-
ры на Запад – к международным 
банкам, где можно взять кредиты 
под высокие проценты, что усилит 
кризис.

У правящей партии «Единая Рос-
сия» в такой ситуации не остается 
ничего другого как дискредитиро-
вать КПРФ.

В 12 субъектах Федерации 
надругались над памятниками 
В.И.Ленину: в Санкт-Петербурге, 
в Краснодаре, Тамбове и других 
городах. Для чего это делается? 
Для того, чтобы коммунисты втя-
нулись в правовую защиту мону-
ментов, отвлеклись от кризисной 
ситуации и перестали работать с 
населением. Есть снования пола-
гать, что вандалы продолжат свое 
черное дело.

Усиливается давление на актив 
партии, особенно  в регионах, где 
активно проходят акции протеста. 
В Краснодаре три активиста поса-

жены в тюрьму. Идут репрессии 
против наших активистов в Улья-
новске, Нижнем Новгороде, дру-
гих городах России.

ВЫБОРЫ, КОТОРЫЕ ПРО-
ВОДЯТСЯ СЕГОДНЯ В МОСК-
ВЕ, МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ, 
РЕСПУБЛИКЕ МАРИЙ ЭЛ, ДРУ-
ГИХ СУБЪЕКТАХ РОССИИ, ПО-
КАЗЫВАЮТ: ВЛАСТЬ ДЕЛАЕТ 
ВСЕ ВОЗМОЖНОЕ ДЛЯ ТОГО, 
ЧТОБЫ ПОЛУЧИТЬ ТРЕБУЕМЫЕ 
РЕЗУЛЬТАТЫ ГОЛОСОВАНИЯ 
– ЕСТЕСТВЕННО, В ПОЛЬЗУ 
ПРАВЯЩЕЙ ПАРТИИ.

В Москве Лужков и его команда 
активно всеми силами противо-
действуют агитаторам от КПРФ, 
запретили рекламу  в метро, сняли 
биллборды газеты «Правда».

В Республике Марий Эл не вы-
делили ни одного помещения 
руководителю фракции КПРФ в 
Госдуме Геннадию Зюганову для 
встречи с избирателями. Ана-
логичная ситуация с депутатом 
фракции КПРФ Николаем Харито-
новым.

Наших агитаторов без видимых 
причин задерживает милиция, 
изымают агитационную продук-
цию, зарегистрированную в изби-
рательных комиссиях. Каждый раз 
в таких случаях говорят: «Разбе-
ремся после выборов». Но время 
ведь уходит!

ОНИ ПРОСТО БОЯТСЯ АВТО-
РИТЕТА НАШЕЙ ПАРТИИ.

Естественно, эти репрессии и 
этот нажим будут продолжаться 
и дальше. Со своей стороны мы 
принимаем юридические меры, 
чтобы остановить этот правовой 
беспредел.

Налицо тенденция: не допускать 
коммунистов к средствам массо-
вой информации.

 Последнее время значительно 
подредактирован «Парламент-
ский час» на втором канале ТВ, 
после чего сократилось время, 
выделенное для выступлений де-
путатов фракции КПРФ. В то же 
время премьер-министр Путин, 
он же лидер «Единой России», вы-
ступает по телевидению, сколько 
хочет, и это не считается наруше-
нием законодательства. В такой 
же привилегированной ситуации и 
председатель Госдумы Грызлов.

А вот с выступлениями лидера 
фракции КПРФ Геннадия Зюгано-

ва – сплошные проблемы. По это-
му поводу мы направили записку 
в Центральную избирательную 
комиссию.

Чтобы уменьшить влияние 
КПРФ, средства массовой инфор-
мации активно пропагандируют 
ЛДПР, «Справедливую Россию», 
«Патриотов России».

Все делает для того, чтобы за-
нять левое поле псевдокоммунис-
тическими партиями и движения-
ми и вытеснить КПРФ.

Особо стоит сказать о работе 
фракции КПРФ в Госдуме. Она 
одна из самых активных, в чем 
признаются даже аналитики Крем-
ля. Но 57 депутатов-коммунистов 
из 450, конечно, не могут отстоять 
законы, отражающие требования 
большинства народа.

Несколько цифр и фактов о со-
стоянии нашей партии. 

На сегодняшний день числен-
ность КПРФ более 154 тысячь чле-
нов. Впервые численность наших 
рядов за полугодие увеличилась 
более чем на 1200 человек. 

О социальном составе: 48 про-
центов членов КПРФ – пенсио-
неры, 23 процента – служащие и 
интеллигенция, 11 процентов – ра-
бочие, 8 процентов – крестьяне. 

Более 57 процентов членов 
КПРФ имеют высшее образова-
ние, наша партия – самая образо-
ванная. 

Средний возраст члена КПРФ 
– чуть более 54 лет. По сравнению 
с прошлым годом мы помолодели 
на два года.

Численность комсомола сегод-
ня составляет 29350 человек.

Прослойка депутатов-комму-
нистов в федеральных собраниях 
субъектов 9,5 процента. 

ПРИМЕЧАТЕЛЬНО, ЧТО ПОЧ-
ТИ 80 ПРОЦЕНТОВ ПЕРВЫХ 
СЕКРЕТАРЕЙ РЕГИОНАЛЬНЫХ 
И МЕСТНЫХ ОТДЕЛЕНИЙ ПАР-
ТИИ ИЗБРАНЫ ДЕПУТАТАМИ 
МЕСТНЫХ ОРГАНОВ САМО-
УПРАВЛЕНИЯ. ЭТО БОЛЬШАЯ 
СИЛА, УЧИТЫВАЯ, ЧТО ОНИ С 
ТРИБУН МЕСТНЫХ ОРГАНОВ 
САМОУПРАВЛЕНИЯ ИМЕЮТ 
ВОЗМОЖНОСТЬ ПРОПАГАНДИ-
РОВАТЬ НАШИ ПРОГРАММЫ. 

 В.Рашкин,                         
              депутат Госдумы,                   

фракция КПРФ

БАНДИТИЗМ В СЕТИ

КОМУ ПОНАДОБИЛОСЬ БЛОКИРОВАТЬ РАБОТУ САЙТА ОБКОМА КПРФ?

АТАКА ОТБИТА!

В прошлый четверг, 25 сентября, в резуль-

тате атаки была блокирована работа интер-

нет-сайта Московского областного комите-

та КПРФ mkkprf.ru. Подобные преступные 

действия со стороны оппонентов стали уже 

обычными составляющими в нашей рабо-

те. В минувшей весенней предвыборной 

кампании сайт пережил две подобных ата-

ки. Прокомментировать причины подобных 

действий мы попросили депутата Москов-

ской областной Думы, главного редактора 

газеты «Подмосковная правда», куратора 

сайта МК КПРФ Сергея ФЕДОРОВА:

«В том, что нам мешают работать, нет ничего уди-
вительного. Власть не стесняется использовать лю-
бые методы борьбы с КПРФ. Роль и авторитет партии 
в Московской области на сегодня настолько высоки, 
что нас любыми средствами лишают возможности 
общаться с нашими земляками. Ведь когда у оппо-
зиции закрыт рот, можно молоть всякую чепуху про 
то, что нам живется хорошо. Никто не узнает о том, 
сколько тысяч человек осталось на этой неделе без 
работы, насколько повысился уровень оплаты ЖКХ. 
То есть народ лишен возможности слышать правду. 
В том числе и о том, как сегодня власть использует 
весь набор уже отработанных технологий по фаль-
сификации результатов выборов. Благодаря тому, 
что сайт Московского обкома активно работает пос-
ледние два года, организация получила серьезный 
приток новых членов из числа молодых людей, кото-
рые сочувствуют нашим идеям и готовы включиться 
в борьбу за свои права. На нашем сайте в режиме 
он-лайн люди имеют возможность обмениваться 
информацией о ситуации в области, в стране. Это 
мысли тех, кому не безразлично, как мы будем жить 
дальше. Вот это и не устраивает всех тех, кто, обжив 
дворцы в ближайшем Подмосковье, очень не хочет, 
чтобы люди узнавали правду о том, как их обманы-
вают и грабят. Кстати, на сегодня работа сайта вос-
становлена. Это очень важно. Мы будем продолжать 
работать, как бы ни старались нам мешать!»

    Соб.инф.

НЕ КОММУНИСТ

У КОГО-ТО ПАДАЕТ, У КОГО-ТО РАСТЕТ

Один из деятелей эсеров 
Геннадий ГУДКОВ в интер-
вью газете «МК»,  рассуж-
дая о перспективах роста 
поддержки оппозиции в 
кризисный период, заявил 
следующее:

«… на кризисе оппози-
ция все-таки набирает очки, 
просто это не афишируется 
социологическими служба-
ми. Я провел свой социоло-
гический опрос в нескольких 
районах Московской облас-
ти. У всех парламентских 
партий кроме «Единой Рос-
сии» рейтинги подросли, но 
особенно прогрессируют 
коммунисты. К сожалению, 
для меня – быстрее, чем 
«Справедливая Россия».

Конечно, власти не пока-
жут по «голубому экрану» 
реальные цифры. По самым 

пессимистическим прогно-
зам, рейтинг КПРФ находится 
в коридоре от 20 до 30 %. При-
мечательно, что рост доверия 
со стороны населения сопро-
вождается массовым вступ-
лением в партию молодых, 
образованных людей.

 Пресс-служба МК КПРФ

Геннадий ГУДКОВ – депу-
тат Госдумы, зам. руководи-
теля думской фракции «Спра-
ведливая Россия», зам. Главы 
думского комитета по безо-
пасности.

Родился в Коломне. Окон-
чил факультет иностранных 
языков Коломенского педаго-
гического института и Крас-
нознаменный институт имени 
Ю.В.Андропова (ныне – Ака-
демия внешней разведки). 
Проходил службу в органах 
Госбезопасности. Полковник 
запаса. Депутат Госдумы тре-
тьего и четвертого созывов. 
Действительный член Акаде-
мии проблем безопасности, 
обороны и правопорядка Рос-
сийской Федерации, профес-
сор.
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ЖИВОЕ ТВОРЧЕСТВО МАСС

НУ И НУ!  

« Х В А Т И Т  
Меня откровенно порадовала 

эта надпись, сделанная кем-то 
из люберчан и, появившаяся 
поверх агитки с изображени-
ем пухлощекого кучерявого 
дяденьки из главной партии 
страны. Снизу кто-то припи-
сал: «Правильно!». Агитка была 
наклеена прямо на свежепок-
рашенный фасад дома по Ок-
тябрьскому проспекту. И в этом 
коротком изречении – оценка 
деятельности заезжих столич-
ных господ-пиарщиков. Они 
по-крупному осваивают выбор-
ный бюджет, состоящий из «об-
щака». «Общак» собирали  на 
тайном заседании заинтересо-
ванных лиц в Малаховском ДК 
«Союз». И вот теперь настала 
пора его тратить – вы, наверня-
ка догадываетесь, кто и на что 
его распиливает. 

ИТАК, НА ЧТО ИДУТ ДЕНЬГИ 
ОБОБРАННЫХ ЛЮБЕРЕЦКИХ 
БИЗНЕСМЕНОВ? 

На изготовление листовок 
«Парку – 305 лет!», где в непри-
нужденной позе сидит «Петр Ве-
ликий» с вислыми усами, а рядом, 
чуть согнув рахитические коленки, 
– сам «Алексашка Меншиков».  В 
гробу, наверное, перевернулись 
не раз эти выдающиеся деятели 
Российского государства.  

На заклейку лобовых стекол 
автомобилей листовками основ-
ного конкурента. Основному кон-
куренту такое бы и в голову не 
пришло. 

На назойливые звонки в дома 
люберчан с наглым требованием 
– определиться на выборах «как 
надо», по-взрослому, то есть «по-
единороссовски».

На тиражирование «туалет-
ных» газетенок и оплату непо-

ПРОКТОЛОГИЯ КАК ПОЛИТИЧЕСКАЯ НАУКА
Кто такой проктолог? Это 

специалист по лечению забо-
леваний прямой кишки и задне-
го прохода. 

Что лечит? Заболевания об-
ласти промежности, заднего 
и других отделов толстого ки-
шечника. 

Какими заболеваниями зани-
мается? Геморрой, анальный 
зуд, трещины, запоры, свищи 
и т.д.

В Люберцах некто проктолог 
А.Шестаков смело сочетает ме-
тоды проктологии и политических 
наук. Такая вот связь: голова и то, 
на чем сидят.

Шестаков теперь, стало быть, 
журналист. Такие вот анальные 
дела. Гребет полной лопатой. А 
заодно еще и «поэт» - певец, так 
сказать, внутренних органов. Гра-
фоман, зудящий о наболевшем. 
Видать, сильно зачесалось…

Чем ближе выборы, тем сильнее 
чешется. А чем сильнее чешется 
– тем полновеснее плата за вы-
данное «на гора» дерьмо. 

Выгнали Шестакова отовсюду: 
из мединститута, из школы №20, 
из лечебницы для собак, из конто-
ры по их отстрелу животных хоро-
шего пинка наладили в любимое 
место… 

Тут как раз и проявилась у него, 
как говорится в проктологии, «не-
достаточность анального жома». 
Куда дерьмецо-то вывалить? А 
вот же куда – на город Люберцы. 
И позвать на помощь Николая Ва-
сильевича Гоголя, вспомнить мир-
городских персонажей, положить 
прокладку, ковырнуть поглубже, 
еще поковырять, еще сбрехать. 
Вуаля – дело сделано, денежки 
звенят и действительно не пахнут.

Окунулся местный наш про-
ктолог и в другую специальность 
– наркологию. Запасся литром-

другим паленой водки, сгонял в 
Малаховку к алкоголику Гусеву. 
Ну, раздавили литруху, песен по-
пели, обо…рали недругов. Полу-
чилась пребольшая куча, воня-
ющая изрядно. Кучу размазали 
во внутреннем органе – газетке 
«Наши («их»?) Люберцы». 

Судя по бездарным и просто 
тупым текстам проктолога, весь 
мир оказался в нежно любимом 
им месте исключительно по вине 
Михайлова В.А.: дефолт, мировой 
экономический кризис, продажа 
объектов всесоюзного значения, 
снятие с должности первого сек-
ретаря Люберецкого ГК КПСС 
Калиманова (он в рожу за вранье 
плюнуть, к сожалению, не сможет 
-  давно умер), голод в Африке, 
размещение американских ракет 
в Европе…  Это все свершил Ми-
хайлов.  

А вот алкоголик Гусев – свой 
парняга, аналитик записной. Мно-

гие горожане помнят времена его 
правления: постоянно нетрезвый 
глава Люберецкого района редко 
бывал на работе и потому адек-
ватно править не мог. Областные 
власти не раз предлагали ему уйти  
в отставку, но Гусев трясущимися 
руками держался за кресло, отры-
гивая закусон прямо на деловые 
бумаги. 

До сих помнят в области, как 
наш синий от беспробудного 
пьянства глава Гусев  заявился 
на одно из совещаний областного 
Правительства и был с позором 
изгнан. Да и четыре года назад, 
когда нынешний глава Люберец-
кого района Ружицкий В.П. вел 
свою предвыборную компанию, 
он о Гусеве отзывался нелицепри-
ятно и жестко. Или забыл в трудах 
своих неправедных? 

Видать, плохи дела, если пи-
аром у нынешнего кандидата на 
главу города Люберцы  Ружицкого 
занимаются проктолог и алкого-
лик! Две дырки – сверху и снизу: в 
одну наливают, из другой - …ут!

Кстати, знающие проктологи 

рекомендуют при недержании 
«этого самого» обращаться за 
помощью еще и к психиатру – де-
скать, стресс сначала нужно снять, 
а потом и лечением по теме зани-
маться. 

Так обращайтесь к психиатру 
– вам туда, больной Шестаков! 

 Г.Чистов  

Проголосовал, нажрался, “прослезился“Проголосовал, нажрался, “прослезился“

Бойцы...Бойцы...

Бутылка - за “голос”Бутылка - за “голос”
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Г А Д И Т Ь ! »

сильного труда заезжих и местеч-
ковых «журналистов».

На прикорм стариков, кото-
рым предлагается по 50 рублей за 
голос прямо в магазинах города. 

На проплату маргиналов-пи-
кетчиков во дворах, которые город 
благоустраивает по плану. 

На водку для тех, кто сидит на 
паперти у Наташинской церкви.

На бесконечные «форумы на-
родов» какого-то Люберецкого 
края с песнями и плясками в рабо-
чее время.

На финансирование бригад 
дворовой шпаны, которые шны-
ряют по улицам и подворотням, 
угрожая кандидатам в депутаты не 
от «единороссов» расправой.

На поломку инженерного обо-
рудования городского фонтана, 

умыкание силового кабеля, битье 
памятных плит и так далее.

ЕСТЬ И БЕСПЛАТНЫЕ МЕТО-
ДЫ ПРЕДВЫБОРНОЙ «РАБО-
ТЫ».

Например, присвоить себе чу-
жое: город строит детские пло-
щадки, набережную у Наташинс-
ких прудов, а на следующий день, 
как черт из табакерки, выскакива-
ет не ушедший в отпуск кандидат 
на пост главы города Ружицкий и 
отчитывается: вот я, молодец и 
умник, строитель детских площа-
док!

Или: жестокий и тупой прессинг 
на учителей, врачей, воспитателей 
детских садов с требованием го-
лосовать за буку «Р», а то уволят. 
Как, интересно, проверять будут?

А вот еще: малолетних детей от-

править на улицы раздавать агит-
ки, им денег платить не надо. Вот 
они и стараются: ходят себе по 
дворам, расшвыривают широко 
вокруг календарики да листовоч-
ки. Народ бумажки топчет нещад-
но да поплевывает сверху.

И, наконец, слухи, главный их 
которых: судьба выборов уже 
предрешена, за все заплачено, го-
лоса люберчан не имеют никакого 
значения. Зря суетятся конкурен-
ты, а особенно - главный. 

Так чего, спрашивается, деньги 
почем зря тратить? Сидели бы 
себе спокойно, по-единороссий-
ски, дожидались 11 октября, да 
праздничное меню обсуждали. 
Кстати: говорят, что банкет уже 
заказан в близлежащем ресто-
ране. А для кандидата на букву 
«Р»  пошит смокинг и изготовлена 

большая золотая цепь. 
И напоследок: в конце сентября 

губернатор Московской области 
Б.Громов на форуме обществен-
ности Рузского муниципального 
района «За честные выборы» в 
своем выступлении обратил вни-
мание на то, что необходимо очень 

внимательно отнестись к предсто-
ящим в Подмосковье 11 октября 
выборам. Б.Громов подчеркнул, 
что надо верить тем и голосовать 
за тех, кто уже сегодня реально 
трудится, любит свою землю, от-
дает ей все свои силы и душу.  

С.Стратонова 

PS Пока верстался номер, 
началось досрочное 

голосование. И если на феде-
ральных и региональных вы-
борах, начиная с 2002 года, 
досрочное голосование, раз 
за разом приводящее к масш-
табным нарушениям и подкупу 
граждан, отменено, то на муни-
ципальных выборах оно до сих 
пор сохранилось. Досрочное 
голосование в Люберцах полу-
чает такой размах, что вызыва-
ет небывалую волну скандалов, 
связанных с раздачей денег и 
других «подарков». Досрочка 
будет проходить не один день 
– и все это время сохранность 
конвертов с бюллетенями прак-
тически никак не гарантирова-
на. 

Кто идет заранее голосо-
вать? Вот они, на фотографиях 
– старики, инвалиды, бомжи, 
алкоголики, наркоманы…  Вонь 
в фойе районной администра-
ции стоит как на помойке. Ал-
кашей подвозят уже пьяными, в 
непотребном виде, оплачивают 
очередную пьянку щедрой ру-
кой.  На этих «газелях» народ 
прибывает к администрации 
– правда, останавливаются 
за полкилометра: видно, все 
же побаиваются. Оплачивать 
такие «поездки» могут только 
очень богатые и бессовестные 
люди. Хорош единороссовский 
электорат! Под стать тем, кто 
их сюда и притаскивает.  

11 ОКТЯБРЯ

ЦЕНТРИЗБИРКОМ РАЗРЕШИЛ, ЛЮБЕРЕЦКИЙ СУД - ЗАПРЕТИЛ
На выборах в совет депутатов 

г. Люберцы «Единая Россия» 
пытается снять с дистанции 
своих конкурентов – кандида-
тов от партии «Справедливая 
Россия». Такими действиями 
люберецкие «единороссы» ста-
вят под сомнение саму демок-
ратичность выборов.

Как известно, 11 октября этого 
года во многих муниципальных 
образованиях Московской облас-
ти РФ должны будут состояться 
выборы депутатов в представи-
тельные органы местного самоуп-
равления. Для многих российских 
регионов выборы именно в Моск-
ве и Московской области являют-
ся главным показателем развития 
избирательной системы страны. 
Традиционно важное внимание 
выборам в столичных регионах 
уделяют и центральные органы 
власти. Тем более странной вы-
глядит попытка  партии «Единая 
Россия» весьма недемократич-

ным путем избавиться от своих 
оппонентов.

Пробным шаром для «единорос-
сов» стал 25 одномандатный округ 
по выборам в Совет депутатов г. 
Люберцы. 23 сентября Люберец-
кий городской суд на своем засе-
дании рассмотрел жалобы на ре-
шение избирательной комиссии о 
регистрации  Алексея Симоненко, 
выдвинутого политической парти-
ей «Справедливая Россия».  Суть 
жалобы: кандидат, якобы, не пре-
доставил Устав выдвинувшей его 
партии «Справедливая Россия: 
Родина / Пенсионеры / Жизнь», а 
подменил его учредительным до-
кументом как бы другого полити-
ческого объединения – «Справед-
ливая Россия». 

Между тем разночтения в на-
именовании партии действитель-
но существуют в связи с запущен-
ным 25 июня 2009 г. процессом 
переименования политического 
объединения и всех его структур-

ных подразделений: со «Справед-
ливой России: Родина / Пенсио-
неры / Жизнь» на «Справедливую 
Россию». Так как данный процесс 
по объективным причинам зани-
мает длительное время, еще до 
принятия решения о переиме-
новании партии ее Центральный 
совет направил в Центризбирком 
РФ запрос по данному вопросу. 

21 июля 2009 г. председатель 
Центризбиркома Владимир Чуров 
ответил, что «политическая партия 
и избирательные комиссии в из-
бирательных документах вправе 
использовать новое наименова-
ние политической партии». Более 
того, право и даже обязанность 
региональных и местных отделе-
ний «СР» участвовать в выборах 
под старым  названием подтверж-
дено Минюстом РФ.

Тем не менее, Люберецкий го-
родской суд на данные разъясне-
ния не обратил внимания. Не сму-
тило служителей Фемиды и то, что 

заявление о лишении кандидата  
регистрации, датированное пос-
ледним днем подачи подобных за-
явлений (12.09.09 г.), шло от зда-
ния главпочтамта до здания суда, 
расположенного на соседней ули-
це, целых 10 дней. Проявив невни-
мание к еще ряду норм процес-
суального законодательства, суд 
счел возможным удовлетворить 
заявление и исключить предста-
вителя «Справедливой России» из 
предвыборной борьбы.

На следующий же день после 
того, как шар был обкатан, суд 
буквально завалили «задержав-
шимися» в сумках почтальонов 
письмами. Все они оказались да-
тированными 12.09.09 г. и были, 
как под копирку, списаны с жало-
бы на регистрацию Симоненко. 
Авторами являются кандидаты 
от двух партий – ЛДПР и «Единая 
Россия». Почему у двух конкуриру-
ющих партий «один почерк» - ос-
тается только догадываться.

На сегодняшний день «зава-
лявшихся» у почтальонов жалоб 

оказалось 13. Учитывая проявив-
шуюся специфику работы любе-
рецкого почтамта, неизвестно - 
сколько еще подобных заявлений 
может дойти до суда в ближайшие 
дни.

В настоящее время юристами 
«Справедливой России» направ-
лена  кассационная жалоба в Мос-
ковский областной суд по преце-
дентному лишению регистрации 
А. Симоненко. Если и на этом 
уровне Фемида проявит склон-
ность свободно трактовать нормы 
российского законодательства, 
следует ожидать, что и в других 
городах Московской области вы-
боры в местные парламенты будут 
развиваться по сценарию, анало-
гичному люберецкому.

Местное отделение Поли-
тической партии «Справед-

ливая Россия» в Люберец-
ком муниципальном районе 

Московской области

Из последних сил  - на “досрочку”Из последних сил  - на “досрочку”

“Посадка““Посадка“

ПодписантыПодписанты

Забрили...Забрили...

Усталл...Усталл...
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О ГЛАВНОМ

ЛЮБЕРЦЫ - САМОСТОЯТЕЛЬНЫЙ ГОРОД  
МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ

Какой статус имеют Люберцы в на-
стоящее время?
Исторически Люберцы входят в со-
став территории Люберецкого муни-
ципального района и по своему стату-
су являются городским поселением.

Когда в Люберцах в полном объёме 
вступил в силу Федеральный закон 
№ 131-ФЗ «О местном самоуправ-
лении»? 
Люберцы получили полномочия до-
срочно, с 1 января 2008 года. В том 
числе на главное: на формирование, 
утверждение и исполнение собствен-
ного бюджета.

Каких полномочий у Люберец пока 
нет?
Нет полномочий по распоряжению 
городской землей, здравоохранению 
и образованию. Эти вопросы решает 
администрация Люберецкого района.

В чём преимущества собственного 
бюджета?
 Люберцы весь переходный период (c 
2005 по 2008 годы)  жили по сметам 
расходов, которые разрабатывали и 
утверждали администрация и Совет 
депутатов Люберецкого района. В 
2006 году это было 30 миллионов руб-
лей, в 2007 году – около 60 миллионов 
рублей. Это в 3 раза меньше, чем в по-
селке Томилино. 
Когда Люберцы досрочно получили 
полномочия по решению почти ВСЕХ 
вопросов местного значения, то   бюд-
жет Люберец составил  в 2008 году  - 
456 миллионов рублей, а в 2009 году 
- 475 миллионов рублей.
На решение самого острого вопроса 
благоустройства территорий города 
потрачено из собственного бюджета:
2008 год - 144 миллиона рублей
2009 год - 235 миллионов

Район два года подряд на эти цели  вы-
делял лишь по 5 миллионов рублей.  
Городом решен ряд наиболее острых 
вопросов в жилищно-коммунальном 
хозяйстве. Прежде всего, в тепло- и 
водоснабжении, электроснабжении 
микрорайонов города. Ремонтируют-
ся подъезды, меняется «внутрянка» в 
жилых домах, модернизируются ко-
тельные и центральные тепловые пун-
кты. 
Непростой была ситуация с переда-
чей с 1 июня 2009 года 54 километров 
дорог из областной собственности в 
город - без финансирования. Но бла-
годаря собственному бюджету в сере-
дине бюджетного года город изыскал 
41 миллион рублей на капитальный 
ремонт и содержание дорог. Именно 
из этих средств ремонтируются доро-
ги в городках «А» и «Б», улица Попова, 
будет отремонтирована улица Власо-
ва.

Почему именно сейчас назрела не-
обходимость и появилась возмож-
ность изменить статус городского 
поселения на городской округ?
Люберцы имеют все возможности для 
того, чтобы стать самостоятельным 
городом - городским округом Мос-
ковской области:
Люберцы 4 года имеют собственный 
Устав и работающие органы местно-
го самоуправления (Совет депутатов, 
Главу города и городскую админист-
рацию). 
Люберцы 2 года успешно и самостоя-
тельно исполняют полномочия по ре-
шению всех вопросов местного зна-
чения городских поселений. 
В Люберцах есть сложившиеся со-
циальная, транспортная и иные ин-
фраструктуры, необходимые для са-
мостоятельного решения вопросов 
местного значения в рамках городско-
го округа и осуществления отдельных 
государственных полномочий.
 Люберцы в ближайшие годы, очевид-
но, станут самым большим городом 
Московской области. В 2010 году чис-
ленность населения города достигнет 
200 тысяч человек, к 2015 году - 300-
350 тысяч человек. Зачем такому го-
роду еще и районная власть? 
Другими словами, Люберцы должны 
получить статус более высокого уров-
ня, или, что еще понятней, стать само-
стоятельным городом Люберцы Мос-
ковской области - без Люберецкого 
района. Почему? В городе Люберцы 
должна быть одна, местная, власть - 

только городская. Для этого Люберцы 
и должны стать городским округом. В 
Федеральном законе № 131-ФЗ это 
заложено изначально.

Почему же четыре года назад не-
льзя было это сделать?
Причина одна - в Люберцах с нуля 
создавали органы местного самоуп-
равления, они должны были получить 
необходимый опыт работы. Должно 
было пройти их становление.

Какие «плюсы» даст Люберцам и 
люберчанам статус городского ок-
руга – самостоятельного города?
Когда Люберцы станут городским ок-
ругом, город получит возможность 
для самостоятельного решения бук-
вально ВСЕХ городских вопросов. 
Включая развитие образования и 
здравоохранения, культуры и спорта, 
рационального использования город-
ских земель, переселения жителей из 
ветхого и морально устаревшего жи-
лого фонда, предоставление жилья 
очередникам и, конечно же, получе-
ние полновесного бюджета города.
Кроме того, собственность, которая 
расположена на территории города, 
- теплосеть, водоканал, электросеть, 
жилищный трест, Дома культуры, пар-
ки, магазины (которые сегодня сдают-
ся в аренду районом), будут принадле-
жать городу, горожанам, приносить 
деньги в городскую казну, а не райо-
ну. 
Нормативы, утвержденные законода-
тельством для формирования бюдже-
тов городских округов, совсем другие, 
нежели для городских поселений – го-
раздо более высокие.

Главная задача - Люберцы должны 
стать городским округом в ближай-
шие годы. Чем раньше, тем лучше 
для люберчан. Районный бюрокра-
тический аппарат в современных 
условиях нам не нужен. 
Мы, люберчане, никак не можем 
мириться с навязанным нам “посе-
ленческим” статусом. Мы из него 
давным-давно выросли - не тот 
размер. 
Мы - жители большого города, а 
потому и власть должна быть со-
ответствующей, то есть по-насто-
ящему городской, со всеми не-
обходимыми полномочиями для 
решения всех городских вопросов. 
Всех без исключения!
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МЫ ТАК СЧИТАЕМ!

ГОРОДСКОЙ ОКРУГ – БУДЕТ!

ФАКТЫ - УПРЯМАЯ ВЕЩЬ
В последний месяц на страницах мес-

тной прессы развернулась нешуточная 
полемика по поводу того, какой статус 
нужен городу Люберцы. Началось все 

после заявления Главы города о том, 
что мы, люберчане, имеем право жить 
не в условиях «двоевластия», а в пол-
ноценном городе, имеющим одного хо-
зяина и один полноценный бюджет. И 
возможности для такой реорганизации 
есть – стать городским округом.

Я – «за». Объясню почему. Все мы ви-
дим, что за достаточно большой срок 
районная администрация практически 
ничего не сделала для качественного 
содержания больниц и школ ни в горо-
де, ни в районе. Бюджетных средств, 
по словам чиновников, не хватает. По-
чему же всего за два года городская 
администрация не только начала при-
водить в порядок улицы, дворы, доро-
ги, вплотную занялась озеленением и 
благоустройством микрорайонов, но и, 
вторгаться в “епархию” районной влас-
ти: то подъезд к больнице Ухтомского 
заасфальтирует, то школу поможет 
отремонтировать, то рядом с парком 
прекрасную зону отдыха обустроит? 
Город привлекает инвесторов, чтобы 
помочь школам и больницам, чтобы 
сделать жизнь люберчан комфортнее. 
Не видеть этого может только тот, кто 
намеренно не хочет этого видеть.

Жизнь и правда все расставляет по 
своим местам. Считаю, что руководс-
тво города Люберцы - городская адми-

нистрация - имеет наработанный опыт, 
знания, а, значит, и основание для того, 
чтобы поменять статус Люберец с «го-
родского поселения» на «городской 
округ».

М.Митрофанов, пенсионер

МОСКВА-ТО -                        
НЕ РЕЗИНОВАЯ

Один из оппонентов Главы города Лю-
берцы решил сделать ход конем: зачем 
Люберцам становиться городским округом, 
лучше сразу – Москвой! Раз – и в дамки! И 
Малаховка, и Красково и все прочие – тоже 
будут Москвой! А на мнение губернатора 

Московской области Б.Громова, который 
не раз заявлял, что Москва не может рас-
ширяться бесконечно, и область как сущес-
твовала, так и будет существовать, можно 
внимания не обращать. Главное - выбро-
сить яркий, заманчивый предвыборный 
лозунг, а там – будь что будет. Молодежь, 
наверное, может соблазниться подобной 
идеей, ей свойственны нетерпеливость 
и желание решить все проблемы одним 
махом. Но взрослые люди, прошедшие 
солидную жизненную школу, имея опыт в 
работе и бизнесе, прекрасно понимают: 
чтобы Люберцы были интересны Москве, 
они должны что-то иметь. Например, боль-
шие земельные участки. Но у Люберец нет 
таковых участков, они были присоединены 
к столице еще в начале лихих 90-х. Так что 
никому мы, по большому счету, в Москве 
не интересны. И решать свои проблемы, и 
превращать Люберцы в «пятизвездочный 
отель» предстоит нам, всему населению. 
И работа это длительная, кропотливая. И 
никто за нас с вами ее не сделает. Поэтому 
предложение об изменении статуса г. Лю-
берцы с «поселения» на «городской округ» 
можно только приветствовать. Вижу в этом 

реальную программу действий для разви-
тия нашей малой Родины.

         С.Епифанов, бизнесмен

ХОЧУ ЗДЕСЬ ЖИТЬ                    
И РАБОТАТЬ

Мне, как и многим, приходится ездить 
в Москву на работу. Четыре часа трачу на 
дорогу туда и обратно. А хочется и работать 
здесь, в родном городе. В изменении ста-
туса Люберец вижу возможность развития, 
появления новых предприятий, новых рабо-
чих мест. И, конечно, надеюсь на наведение 
порядка в таких социальных сферах, как ме-

дицина и образование. Потому что деньги 
сейчас сюда не вкладываются: это видно по 
обветшалости зданий школ, по отсутствию 
в поликлинике новых диагностических ап-
паратов. Мне кажутся убедительными до-
воды сегодняшней администрации по пре-
вращению города в округ. Эта команда уже 
доказала, что может решать хозяйствен-
ные проблемы в комплексе. Около нашего 
дома, например, установили современный 
детский городок, а потом и территорию 
благоустроили: разбили газоны, посадили 
кустарники и деревья. Надо, чтобы так было 
в каждом дворе, на каждой улице…

Е.Головко, инженер

НА СВЕЖЕМ ВОЗДУХЕ
В школе, где учится мой внук, нет спор-

тивного зала. И насколько я знаю, места для 
занятия спортом нет и в некоторых других 
общеобразовательных учреждениях. Вот и 
вынуждены учителя заниматься с ребята-
ми на «свежем» воздухе - какой он свежий 
в микрорайонах, где проходят автомо-
бильные дороги, мы прекрасно знаем. Все 
родители понимают, как важны для детей 
и подростков физические упражнения. По-
нимают, но что мы можем сделать своими 
силами? Подумать о здоровье подрастаю-
щего поколения должна городская власть. 
Спасибо городской администрации, спе-
циалисты которой регулярно на стадионах 
Люберец проводят спортивные праздники, 
устраивают соревнования. Статус город-
ского округа позволит городской власти 
взять школы под свой контроль, решить 
проблему спортзалов – я так считаю.

Т. Зарубина, пенсионерка
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ПОСЛЕ ПРОЧИТАННОГО

Прочитал статью в «»Октябрьском 
проспекте» «Марш коммандос продол-
жается», а потом в другой газете – «Ма-
газин на костях». Читал и содрогался 
от ужаса! Как можно было додуматься 
до такого – собираться строить мага-
зин на месте кладбища, на месте за-
хоронения наших защитников-героев!  
Такое святотатство даже вообразить 
трудно, а тут целый бизнес-план зате-
яли. Позор! Опозорилось наше район-
ное руководство на всю область. Да что 
там на область, на всю страну. Горько 
и обидно, что районом руководит чело-
век, для которого нет ничего святого! 
Гнать таких надо!

 Г.Пивоваров, ветеран войны

Думаю, со мной  согласятся все те, кто 
прочитал статью про магазин на клад-
бище: возмутительно ведёт себя район-
ный начальник. Построить супермаркет 
на старом Люберецком кладбище! В 
такое трудно поверить, но документы 
говорят сами за себя. Только народ 
опомнился от его попытки отчекрыжить 
часть парка под стройку магазина. Су-
мели отстоять народную территорию. 
И тут новое потрясение! Кощунству 
нет предела! Видно для отвода глаз за-
кладывает камень под строительство 
Храма, а сам продолжает вынашивать 
планы по захвату Люберецкой земли. 
Да еще такого священного места! Я 
бы на его месте спрятался подальше 
от людей и не показывался на глаза. 
Про стыд и совесть забыл совсем глава 
района. Кошелёк в собственном карма-
не всё затмил, а на людей, на их память 
и чувства наплевать!

   М.Гранова, работник торговли

Я плакал, когда читал про то, что Ру-
жицкий собирается построить магазин 
на старом сельском Люберецком клад-
бище. Я знаю людей, у которых там 
похоронены родственники. Каково им, 
да и всем без исключения нормальным 
людям, для которых такие места свя-
щенны. Испокон века на Руси погосты 
стараются обходить стороной при за-
стройке, не тревожить прах усопших. 
А тут увеселительное заведение на-
думали ставить. Как сейчас принято 

- с кинотеатрами, кафешками, играми. 
Представьте себе только: взрывы хо-
хота, шутки, смех, улыбки, похмельное 
веселье… И где?! Там, где положено 
постоять, помолчать, скорбно опустив 
голову. Ведь там упокоились солдаты 
Великой Отечественной войны, умер-
шие в люберецких госпиталях, так и 
не увидавшие своих родных городов и 
сёл, своих близких. Может некоторые 
родственники и не знают, где они похо-
ронены.  Но надеются, что незнакомые 
люди чтят их память. И вот так растоп-
тать нашу историю, пустить под буль-
дозер останки наших пращуров!  Такое 
мог придумать только человек, лишён-
ный чувства стыда и совести начисто. 
Возмутительно!

 С.Колесниченко, православный

Скажу коротко. Когда читал статью 
про попытку Ружицкого застроить ста-
рое Люберецкое кладбище под супер-
маркет, в голове билась одна только 
мысль: «Свят, свят, свят!» Беспредел, 
наглость, кощунство!

       К.Бурмистров, ветеран труда

Жажда наживы, беспринципность и 
бездуховность порождают такие ко-
щунственные замыслы, как стройка 
«магазина на костях». Какой цинизм 
и вероломство! Гнев и возмущение 
должны объединить люберчан и не до-
пустить такого святотатства. Что мы 
скажем своим детям и внукам, придя 
с ними за ручку в такое «торжище»?! 
– «Этот магазин построил дядя Ружиц-
кий на месте кладбища, где лежат твои 
прапрабабушки и прапрадедушки?!!!»  
Такого позора не вынести! Прочь свои 
загребущие руки от людской памяти, от 
истории люберецкой земли, господин 
районный начальник! Не допустим, не 
дадим, не позволим свершиться ко-
щунству! 

       А.Воеводин, шофер такси

МАГАЗИНУ “НА КОСТЯХ” НЕ БЫВАТЬ!
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